



新線ドライス







今月は外出しクを行いました!

窓から見える木々の緑に「きれいだね」や「夏らしくなってきたね」と車内から話しが盛り上がっていました☆ その途中には、ウジエスーパーや上品の郷に行き、おやつを買ったり、アイスを食べたり…。 とても楽しんでいたようでした♪







紙粘土を使って、コースターとネームプレートを手作りしました♪タイルを隙間無く敷き詰めたり、粘土に色を混ぜたりと細かい作業でしたが、真剣に取り組まれていました。世界に一つだけの素敵なコースターとネームプレートが出来上がりました♪

赤手亚投げ入れ







点数が書いてあるマスに向けてお手玉を5つ投げ込み、 合計点数を競います!ビンゴになるとボーナス 100 点 を目指して、真剣な表情で取り組んでいました☆

PK







一番大きいゴールは 50 点小さいゴールは 10 点!皆様高得点を目指しキーパーを倒さない様に慎重にボールを蹴り入れておりました。

令員の壁間 6月時、あじさいどかにいる



6月は、あじさいとカエル
♪ 皆さんには、貼り絵で
あじさいを作っていただい
たり、塗り絵でカエルやカ
タツムリの色を塗っていた
だいきました ♪ 中央にい
るカエルが素敵ですね☆

🀸 今月の特集〜七夕について〜

機幅と彦星の七夕伝説は皆様もご存知かと思いますが、この伝説は古代中国で生まれました。二人の出会いを祝い、機織いなどの手習いが上達するように願った、中国のお祭いが始まいとされ、それに日本古来の伝説や収穫を祈る行事が結びつき、習い事や豊作を願うお祭いになったそうです。そして江戸時代になると、普通の家々が、笹竹に願い事を書き吊るすようになり、現代の七夕の元となりました。ちなみに、笹飾いはたくさん付ければ付けるほど、縁起が良いとされています♪皆さんは、七夕にどんな願いをしましたか?